







adicional a los Convenios de Ginebra de 1949, relativo a la protección de las víctimas de los conflictos armados sin carácter internacional, 1977.

En el año 2013, el Estado salvadoreño llevó a cabo aproximadamente 34 capacitaciones, incluyendo aquellas concernientes al proyecto de la III Fase de señalización. En este año se contó con el apoyo del Ministerio de la Defensa Nacional para la capacitación masiva de oficiales y suboficiales militares en el tema de derecho internacional humanitario, así como capacitaciones dirigidas a la sociedad civil. Finalmente, se alcanzó un